



El pasado 07 de octubre, las agrupaciones de Danza y Música Tradicional de la Sede Cuenca participaron en calidad de invitados en el Primer Festival Danza Folclórica realizado y organizado por el Centro de Rehabilitación Social (CRS) Sierra Centro Sur Turi. El evento se desarrolló en uno de los pabellones del Centro de Rehabilitación.

El festival contó con la presencia de las candidatas a Reina de Cuenca, quienes engalanaron este evento cultural. La actual reina de Cuenca, Tatiana Guillén, se dirigió a los presentes para felicitarlos por la iniciativa cultural y animarlos a seguir adelante en los emprendimientos positivos. Finalmente elogió la actuación del grupo de los internos.

La fiesta cultural inició con la actuación del grupo de danza «*Mushuk Pakari*» (Nuevo amanecer) conformado por personas privadas de la libertad (PPL), quienes presentaron el tradicional baile del Tucumán. Desde sus inicios, la agrupación ha sido dirigida por las personas privadas de la libertad, que buscan revitalizar y mantener entre sus compañeros las tradiciones ancestrales de la cultura ecuatoriana y un sentido de pertenencia con las mismas. Sucesivamente se presentó el grupo de danza folklórica femenino «*Sinchi Warmikuna*» (Mujeres valientes).

Los directores e integrantes de las agrupaciones de la Universidad Politécnica Salesiana, manifestaron que fue un privilegio compartir el escenario con los PPL del CRS-Turi, quienes muestran cómo es posible superar cualquier dificultad cuando se pretende difundir el arte y cultura ecuatoriana.



Fecha de impresión: 09/05/2025

La UPS celebra el Día IEEE con la realización de varias actividades

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)